



Bericht

Ehrenpreis der Stadt Hagen

**Schützenkreis
Hagen**
Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 14. Januar 2018

Elfriede Lobert und Jochen Letzing erhalten Ehrenpreis der Stadt Hagen

Im Rahmen des alljährlich stattfindenden Neujahrsempfangs des Hagener Servicezentrums Sport, welches das Stadtsportamt und den Stadtsportbund repräsentieren, wurden in diesem Jahr zwei Hagener Schützen mit dem Sportehrenpreis der Stadt Hagen geehrt. Elfriede Lobert vom S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt und Jochen Letzing von den Hagener Bürgerschützen. Elfriede ist seit 1986 erfolgreiches und aktives Mitglied beim S.V. E-B-O. Sportlich stehen 7 Landesmeistertitel auf der Habenseite. Sie war ab 2000 Vorsitzende des damaligen S.V. Oberstadt und begleitete in dieser Funktion 2003 die Fusion mit dem S.V. Emst-Bissingheim. Dort war sie von 2004 bis 2008 2. Vorsitzende und von 2008 bis 2010 1. Vorsitzende. Seit 2003 ist Elfriede Lobert Kreisdamenleiterin.

Jochen Letzing ist seit 1988 ebenfalls erfolgreiches und aktives Mitglied bei den Hagener Bürgerschützen. Bereits im Jahr 1991 übernahm Letzing die Geschäftsführung des Vereins, die er bis heute innehat. Von 1999 bis 2005 war er stellv. Kreisgeschäftsführer und seit 2017 ist er dritter stellv. Kreisgeschäftsführer. Er hat zahlreiche Titel auf Kreis, Bezirks und Landesebene errungen. Die Auszeichnung nahm die Staatssekretärin Sport und Ehrenamt Andrea Milz und der Oberbürgermeister der Stadt Hagen, Erik O. Schulz vor. Zu den ersten Gratulanten vor einer Kulisse von 350 Hagener Sportlerinnen und Sportler gehörten die 1. Vorsitzenden Helmut Flack, E-B-O und Elmar Göbel, Hagener Bürgerschützen sowie der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen.



Foto: von li. nach re. Staatssekretärin Andrea Milz, Jochen Letzing, Elfriede Lobert, Dietmar Thieser, Vorsitzender Stadtsportausschuss und OB Erik O. Schulz

Bild: Rüdiger Schmithüsen